



PRESS RELEASE

PROMETHEUS DEUTSCHLAND GMBH beendet Gespräche zur möglichen Übernahme von Teilen der Lindner Hotels AG

Playa del Carmen, Mexiko / Deutschland - 25. Februar 2025 – Die Prometheus Deutschland GmbH, Teil der international tätigen PUERTO FANTASÍA GROUP, hat die Anfang 2025 aufgenommenen Gespräche über eine mögliche Übernahme von Vermögenswerten und Hotelbetrieben aus dem Umfeld der Lindner Hotels AG **nicht weiterverfolgt**. Die entsprechenden Gespräche mit dem zuständigen Insolvenzverwalter, Herrn Dr. Frank Kebekus, wurden **noch vor Eintritt in einen formellen M&A-Prozess** einvernehmlich beendet.

Das erste Interesse der PUERTO FANTASÍA GROUP gründete sich auf der bestehenden strategischen Partnerschaft zwischen der Lindner Hotels AG und Hyatt, die als potenzielle Plattform für eine zukunftsorientierte Weiterentwicklung betrachtet wurde. Im Rahmen der vorbereitenden Gespräche zeigten sich jedoch **erhebliche strukturelle Herausforderungen innerhalb der Lindner-Gruppe**, insbesondere im Hinblick auf die **komplexe Gesellschafterstruktur** sowie eine **mangelnde finanzielle Transparenz** in Bezug auf bestimmte konzerninterne Mittelverwendungen.

Vor diesem Hintergrund hat sich die PUERTO FANTASÍA GROUP entschlossen, von einer Fortführung der Gespräche abzusehen. Die Entscheidung erfolgte aus Gründen der strategischen Klarheit und Investitionssicherheit.

„Wir bedanken uns bei Herrn Dr. Kebekus und allen Beteiligten für den offenen und professionellen Austausch. Die PUERTO FANTASÍA GROUP konzentriert sich nun auf ihre bestehenden und geplanten Projekte sowie auf neue Investments in klar strukturierten Märkten mit langfristigem Potenzial“, erklärt Matt S. Ziegler, CEO der PUERTO FANTASÍA GROUP.

Contact:

PUERTO FANTASÍA GROUP

Corporate Communications

Email: press@puertofantasiagroup.com

Website: www.puertofantasiagroup.com